



L'Association Centre-ville Vaucresson va s'inspirer du programme proposé au niveau national par l'Association Voisins Vigilants pour tenter d'améliorer la sécurité dans la commune de Vaucresson.

En effet, bien que la commune de Vaucresson soit relativement paisible, les incivilités et actes délictueux (dégradations de véhicule, cambriolages...) se multiplient. Vaucresson devient une commune urbaine : Sa situation à 20 minutes de la Défense présente certes certains avantages mais aussi des nuisances dont la sécurité.

Il ne s'agit pas de se substituer ni aux responsabilités de la municipalité, et ni au travail de la police, mais plutôt de susciter la vigilance, l'observation de faits inhabituels (présence ou véhicule suspect...) dans son propre environnement pour pouvoir si nécessaire alerter la police et rendre son propre quartier, sa propre résidence plus sûre mais aussi plus conviviale. (Les gens se connaissent, s'apprécient, se rendent des services : départ en vacances, fête des voisins...etc).

L'Association Voisins Vigilants nous apporte son savoir-faire et son expérience dans la mise en place d'un tel dispositif.

Nous espérons avoir le soutien de la municipalité et du commissariat de Saint-Cloud dans la mise en place de ce dispositif qui doit s'appuyer sur des volontaires bénévoles et vous tiendrons informés de manière détaillée dès que possible.